

Sábado 14 de octubre de 2017

Ofrecen esterilización

El lunes inicia la campaña metropolitana de esterilización gratuita de perros y gatos en la que se pretende operar a más de mil 200 animales. En Tlaquepaque la brigada llegará el 19 de octubre a la...

El lunes inicia la campaña metropolitana de esterilización gratuita de perros y gatos en la que se pretende operar a más de mil 200 animales. En Tlaquepaque la brigada llegará el 19 de octubre a la Preparatoria 16, en San Martín de las Flores.